Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 81 m2
Référence 3825
Prix 430 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée au dernier étage d'un immeuble bourgeois aux grandes fenétres et a la
belle hauteur sous plafond, cette résidence de 81m?2 vous ouvre un séjour double,
traversant, avec une vue dégagée sur le quartier d'Antibes. L'appartement, déja
habitable sans travaux, offre deux chambres paisibles, une cuisine indépendante et
une salle d'eau modeme, le tout agrémenté d'une cave en sous sol et d'un vaste
garage fermé de plain pied, idéal pour sécuriser vos véhicules et vos rangements.
Le cadre de vie est particulierement agréable: vous bénéficiez d'un acces immédiat

aux transports en commun avec ...

Charming Top-Floor Apartment in Antibes Nestled on the top floor of a prestigious
Bourgeois building featuring large windows and soaring high ceilings, this 81 m?
residence opens into a bright, dual-aspect double living room with unobstructed
views over the Antibes neighborhood. Ready to move into with no renovations
required, the apartment offers two peaceful bedrooms, an independent kitchen,
and a modern shower room. The property is completed by a basement cellar and a
large, street-level closed garage, perfect for securing your vehicles and providing

extra storage. An Exceptional Living ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER
8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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